

Stadt Mühlheim am Main, Montag, 19. Dezember 2022

Musikschülerinnen erzielen 3. Plätze beim Sparkassenwettbewerb 2022

Beim diesjährigen Wettbewerb der Stiftung der Sparkasse Langen-Seligenstadt haben zwei Schülerinnen der Musikschule Mühlheim in der Ensemble-Wertung einen 3. Platz erreicht.

Das Violin-Duo Antonia Trabert und Leni Griebel besuchen seit vielen Jahren die Musikschule und werden in der Streicherklasse von Edeltraud Schneider ausgebildet.



Mit Duos von W. A. Mozart, J.B. de Boismortier und B. Bartok konnten die beiden jungen Musikerinnen ihr Können unter Beweis stellen und die Jury überzeugen.

Große Freude gab es auch bei Estelle Viegelius, Schülerin der Musikschule Mühlheim am Main, die beim diesjährigen Sparkassenwettbewerb am Klavier den 3. Platz erreichte. Stolz präsentiert sie ihre Urkunde, zusammen mit ihrer Lehrerin Annette Schneider, die sie auf ihre erste Wettbewerbsteilnahme mit Stücken von Wolfgang Amadeus Mozart und Robert Schumann vorbereitete.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main

